

¡INAUGURAMOS EXPOSICIÓN

La Asociación Cultural Histórico Cultural Torre del Agua y la artista Belén González os invitan a la inauguración de la exposición de dibujos de esta artista, ligada a Peñafiel.

El día 3 de agosto, a las 8 de la tarde, nos vemos en el Castillo para participar en una explicación de la muestra y hacer un vitigno y un tentempié en común.

La exposición, que ya pudo disfrutarse en el Museo de la UVA, en Valladolid, permanecerá instalada en el Museo Provincial del Vino-Castillo de Peñafiel desde el día de la inauguración hasta el 31 de agosto.

